



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

Boletín inf. Núm. 51  
Comunicación Social

## Alumnos de Ameca, promueven temas de salud dentro de su comunidad

Son apoyados por la Secretaria de Salud Jalisco



Fotografía: Escuela Preparatoria Regional de Ameca

Desde febrero de 2011, la Escuela Preparatoria Regional de Ameca, representada por la directora del plantel la maestra Ma. Trinidad Mendoza, y la Secretaria de Salud Jalisco, representada por la Jurisdicción Sanitaria IX de Ameca, firmaron un convenio de colaboración para capacitar a los estudiantes como promotores de la salud.

Este convenio tiene como objetivo crear, dentro de la escuela, Grupos de Adolescentes Promotores de Salud (GAPS). Dichos grupos, bajo la coordinación de la instancia gubernamental, son capacitados en diversos temas como salud sexual y reproductiva, habilidades para la vida, salud mental y hábitos de vida saludable con la finalidad de que puedan darle réplica a dicha información entre sus pares mediante pláticas, juegos y actividades recreativas.

Además de las capacitaciones, los alumnos han participado en campañas de “descacharrización”, en ferias de salud y realizado eventos en el plantel alusivos a la Celebración Internacional de VIH/SIDA, entre otras actividades.



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

La creación de los GAPS es parte del Programa Nacional de Salud 2007-2012, implementado por el gobierno federal. Hasta el momento 45 alumnos de la preparatoria, han sido certificados como promotores de la salud y por realizar acciones básicas de promoción y prevención en salud con sus pares. Actualmente, 125 alumnos se encuentran proceso de certificación.